



angers Loire  
métropole

communauté urbaine

Angers, le 29 avril 2025

## INVITATION PRESSE

Conférence de presse

**Christophe BECHU présente  
la « marque » vélo d'Angers Loire Métropole**

**Lundi 5 mai 2025 à 17h00**

**Square Jeanne d'Arc**

*Angers*

A l'occasion de ses vœux aux habitants des communes d'Angers Loire Métropole, le 6 janvier dernier, **Christophe BECHU** a annoncé la **création d'une « marque vélo »** pour Angers Loire Métropole. Cette nouvelle marque, cohérente sur tout le territoire de la communauté urbaine, a pour objectif de **valoriser les aménagements cyclables dans l'espace public** afin de faciliter la pratique du vélo.

Lors de cette conférence de presse – qui se tiendra en présence des membres de la Commission permanente d'Angers Loire Métropole – Christophe BECHU dévoilera **le nom de cette marque, son logo et la signalétique qui l'accompagne** (totems, panneaux...).

**Merci de nous faire part de votre volonté de participer à l'évènement en nous adressant un mail à cette adresse : [relations.presse@ville.angers.fr](mailto:relations.presse@ville.angers.fr)**